



# 七中魂

「礼節」「勤労」「進取」+「開拓魂」

【学校教育目標】～夢に向かって認め合い学び合う生徒の育成～

令和7年10月14日

第9号

文責 三浦 稔継



## 貴重な体験から多くの学び～2年生修学旅行～

10月1日～3日まで2年生は京都・大阪に修学旅行に行ってきました。1日目は新八代駅から新大阪駅まで新幹線、そのあとバスで京都に向かい、金閣寺や清水寺を訪問しました。世界文化遺産の素晴らしさと京都の町を散策し、日本の伝統を肌で感じました。



2日目は大阪・関西万博に行きました。世界各国のパビリオンの素晴らしさや外国人の多さ(当日の来場者20万人以上)にびっくりすると共に、大屋根リングの壮大な造りに感動しました。

また、3月の特別授業でお世話になったNTT様から招待を受け、未来の通信システムを体感できました。



3日目はUSJ(ユニバーサルスタジオジャパン)に行き、グループ活動を通してアトラクションやショッピング等で楽しみ、仲間との交流を深めました。



この貴重な経験を今後の学校生活や将来の生き方につなげてくれることを期待します。

## 英語検定の取組～3年生は全員受験～

9月26日(金)、令和7年度第2回実用英語技能検定(英検)が本校にて実施されました。今回、七中からは43名の生徒が受験し、内訳は準2級2名、3級12名、4級13名、5級16名でした。現在、結果の発表を楽しみに待っているところです。

なお、第3回の検定は3学期(1月中旬頃)に予定されており、1・2年生については検定料の半額が補助されます。多くの生徒が英語力向上に向けて積極的にチャレンジしてくれることを期待しています。



## 全国学力・学習状況結果～前期を終えるにあたり～

前期の終了にあたり、4月に中学3年生を対象に実施された「全国学力・学習状況調査(国語・数学・理科)」の結果(7月末に学校へ到着)について、本校の概要をお知らせいたします。

教科	結果の概要
国語	熊本県および全国の平均正答率を全体的に下回る結果でした。
数学	全国平均を若干下回りましたが、県平均とはほぼ同程度でした。
理科	熊本県および全国の平均正答率を全体的に下回る結果でした。

これは4月当初の結果ではありますが、本校では「誰一人取り残さない学びの保障」と「生徒が主体となる授業づくり」を目指し、全職員で校内研修を重ねながら結果を分析し、授業改善に取り組んでおります。

また、今年度は「個別最適な学び」と「協働的な学び」を取り入れた『七中タイム』を設定し、学力向上の取り組みを推進しています。この活動を通して、生徒たちの学習意欲の向上につながることを期待しています。

今後の予定としては、学習状況を把握するための実力テストが以下の通り計画されています。

【11月】3年生対象の共通テスト

【12月】1・2年生対象の県・市の学力学習状況調査

なお、前期の通知表は10月20日(月)に配付予定です。前期は9月末で終了し、10月から後期がスタートしました。令和7年度も折り返しとなり、後期の過ごしが大切な時期となります。ぜひご家庭でも、お子さまとゆっくり話し合っていただければ幸いです。



## 七中のキラリさん～多彩な才能を発揮～

【八代科学発明展】桜十字ホールやつしろに展示  
○1年 竹本さん「ヨーグルトのふたの秘密」

○2年 藤本さん「ベーキングパウダーの量による生地への影響」

○2年 岩本さん「愛犬のためのスポットクーラー」

【軟式野球】(八代中と合同チーム)

○全日本少年春季野球大会兼味岡旗



軟式野球大会(県大会)・1回戦敗退

【男子ソフトテニス部】

○県中学新人選手権八代・芦北・水俣予選ソフトテニス大会

・団体戦4位

【社会体育】

○熊本県ヤングバレーボールクラブ交流大会(U-15の部)  
・優勝(中央ジュニア 3年 笠さん、2年 松永さん)

○全日本トランポリン競技ジュニア選手権大会(団体競技)  
・2位(八代トランポリンクラブ 上田さん)